



Pascal Cavalli, dirigeant d'Egid Betelec et Egid TCE, est le nouveau président de l'association Starter qui regroupe une soixantaine d'entreprises de la ZFU.

## C'EST REPARTI POUR LA ZONE FRANCHE URBAINE !

| Formidable opportunité pour le développement des entreprises, le dispositif de **zone franche urbaine** (ZFU) affiche des résultats très positifs : 300 entreprises s'y sont implantées et les 1 350 emplois créés ont largement dépassé les objectifs que la collectivité s'était fixés. Les retombées économiques sont indéniables et profitent de manière directe aux habitants de ces quartiers prioritaires, comme en témoigne Pascal Cavalli, dirigeant d'Egid Betelec et Egid TCE employant 48 personnes à Vandœuvre-lès-Nancy et par ailleurs président de l'association Starter qui fédère les entreprises de la ZFU. "Nous pouvons bénéficier, sous certaines conditions, d'exonérations fiscales et de réductions de charges sociales", explique-t-il, "pour en bénéficier, nous devons notamment avoir un tiers de notre personnel habitant en zone urbaine sensible."

Créé en 2004, le dispositif qui concerne deux territoires de l'agglomération nancéienne, les Nations à Vandœuvre et le Plateau de Haye, devait s'arrêter au 31 décembre 2011, mais le Parlement a choisi de le reconduire pour une durée minimum de trois ans. "Une bonne nouvelle", se félicite Philippe Bertaud, vice-président délégué au développement économique, "cette reconduction nous permet de prendre acte que l'économie est profondément bousculée. Aujourd'hui, les déséquilibres graves des budgets publics requièrent de regarder l'insertion par l'activité économique sous un jour différent." Pour créer une entreprise ou la développer en ZFU, des possibilités de foncier et de bureaux existent, notamment sur le Plateau de Haye où un nouveau parc d'activités de 7 ha vient de voir le jour. |

Plus d'infos : [fabrice.demonte@grand-nancy.org](mailto:fabrice.demonte@grand-nancy.org)